
Reunion Kiwanis  du 4 septembre 2018 ( la réunion de rentrée sur le bassin.)


Tous au complet , et pleine forme ..( Absent Guy & Sébastient. Laurent et Pierre excusé )

Le Président donne l’ordre du jour :


Rgdp

Manifestation KI de cet été et ses débouchés

Les préparations en cours a ne pas oublier 

Les idées 


RGDP les absents doivent se presser ( Florent, et Sébastien )

C’est un document obligatoire à renvoyer à la délégation la date limite est le 15 septembre ( par 
mail et ensuite en original dans le dossier  )


LE CIRQUE SUR L’EAU , Exceptionnel, tous les invités étaient ravis et la récolte a été bonne 

Ronald, Jean Yves et moi-même étions présents, pour accueillir les enfants et parents , malgré la 
chaleur .

Recettes :

312 euros pour NÉVUS 2000 et invitation pour 312 euros des enfants et parents  de M ROUGE 


Lors de cette manifestation nous avons rencontré M Paolin, personne que j’avais déjà vu n’a 
Marcheprime avec Évelyne , et déjà nous étions tentés par le concept .

Notre président voudrait aller plus loin , déjà les connaitre mieux et les visiter .


M Paolin , projet du Phare de l’Eyre association  cette l’association, veux faire de l’hébergement 
pour les adultes handicapés, les recevoir dans un espace « nature » , a découvrir bientôt , 
comment pourrions-nous participer et les aider .


 Notre président avait invité Émilie  ( Crédit Agricole ) qui devait venir  présenter son association , 
elle a dû avoir un empêchement , nous lui proposerons d’autres dates .


Réserver pour le LOTO  pendant Pluto la période de vacances scolaires , plus de chaises et 
moins de bancs, cela fera le plaisir de nos participants âgés.

Dernier week-end de février ( week-end du 23 FÉVRIER serais l’idéal ) 

Alain s’occupe de bloquer la salle .

Penser quand l’on commande pour le loto, penser aussi aux Lots pour le  Golf .

Banderoles a modifié , mais Bruno veille au grain il en fait son affaire  et la flamme cette année 
sera une nouveauté en plus des kakémonos qui eux resteront a l’intérieur  ( financer par Aviva ), 
Bruno encore lui s’en occupe .


Ne pas oublier  la date du 21 octobre pour le Rallye automobile qui est organisé par  Véronique 
Sellat


Patrice a rencontré un personnage intéressant lors de ses ballades régionales. Eh oui  ,   il faudrait 
le faire venir, pour étudier la possibilité des conférences à effectuer , encore mieux Jean et patrice 
se proposent de le rencontrer auparavant. Conférence sur les vieilles pierres et le patrimoine local. 
Gwenael….. je ne me souviendrais pas de son nom. Breton nous aurons devinés.


Idée encore une de patrice, il est en forme pour cette rentrée  ….s ‘identifier sur les places de 
parking handicape pour se faire connaitre des petits panneaux avec un message en faveur des 
handicapes et offert par le KI , a installé avec autorisations sur les placer sur les places de 
supermarché et magasins .. Patrice s’en occupe , et se renseigne… déjà des premières 
recherches donnent une idée de prix ( 20 euros. )




Marie pose la question ou en est les démarches avec le CCAS de la Teste .

Sujet vaste a re discuter tranquillement, comme dis très bien Alain , ne perdons pas le fil de ce 
que l’on sait faire et dois faire , nous ne sommes pas la pour remplacer le CCAS qui je pense a 
des comptes bien approvisionnés, mais bien « aider » des familles dans le besoin  qui on des 
enfants entre autres handicapés , et qui manquerais de matériel ou de besoins matériels.. Pas de 
chèques, mais un achat direct , c’est mieux .


Article sur Bouche B élogieux , avec Sébastient Bize, qui n’avait pas oublié au revers de sa veste 
le Pin du Kiwanis…


 Roselyne relance sa proposition du 29 septembre sortie en bac a voilé, marée a 14H49. alors prêt 
pour le casse-croute. ( Avec ou sans d’ailleurs .. ( des croutes )  ) 


Et la soirée ladys night. comme  nous élisons le bureau pour 2 ans. Que faire. ?? On ne fait pas. 
Le président tranchera lors des prochaines réunions.


Nous nous réunissons le 17 septembre prochain 19h30. pensez bien a valider le lien que Patrick 
vous envoi .



